

## 中学校生徒の主張を発表

56回目となる大島郡中学校生徒の主張発表大会が、10月12日橘総合センターで開催されました。社会を明るくする運動の一環として大島地区保護司会などが主催し、17人の中学生が発表を行いました。

出場者は最近起こった痛ましい事件や、身近で体験したことへの思いを主張。審査の結果、日良居中学校1年の田中李奈さんが最優秀に選ばれました。また、作文の部は大島中学校3年の藤井絢子さん、標語の部は安下庄中学校2年の靄谷龍一君が優秀作品として表彰されました。



## 年末年始を安全に

10月11日、全国安全・安心まちづくり旬間において、大島大橋の交差点に犯罪防止・交通安全の啓発用横断幕が、地元防犯指導員や関係者によって設置されました。

あわただしい年末年始は何かと気ぜわしく、犯罪や交通事故が起こりやすい時期になります。犯罪（悪質商法、振り込み詐欺、侵入窃盗、ひったくり、車上狙い等）や交通事故にあわないよう、また、交通事故を起こさないよう気を引き締めて防犯・交通安全対策に努めましょう。



## 久賀石風呂で火入れ



久賀の石風呂で10月28日、29日の2日間、保存と文化伝承を目的とした火入れが行われました。久賀の石風呂は、記録が残る古い石風呂の一つで、国の重要有形民俗文化財に指定されています。約2時間かけて松の枝を燃やした後、薬草やむしろをひいて中に入り、「サウナ風呂」を体験。参加者は、石風呂の歴史やどのように使われてきたのかを学びました。当日は、陶楽デーも開催され、陶芸作品の展示や陶芸体験のほか茶がゆの販売や昔懐かしいゲームもあり、多くの人が訪れました。

## 極早生みかん初出荷

平成18年産山口大島みかんの初出荷式が、10月5日、久賀選果場で行われました。

今年度より山口大島みかんとしてブランドを統一、出荷用の段ボール箱のデザインも新しくなりました。今年のみかんは、8月から好天に恵まれおいしいみかんに育つていくというところで、市場での人気も期待されます。

